
Les accents 
 

Place dans  
le mot É  Ê  È  E 

DÉBUT 
1. 1Ère lettre du mot qui constitue 

une syllabe à elle seule :  
  

 
Sauf : être 

   1. Avant un –X ou un –S :  

MILIEU 

2. Si le mot commence par –PRÉ, 
-DÉ, -MÉ :  

 

 1. On ne le trouve qu’à 
l’intérieur d’un mot :  

 1. On ne le trouve qu’à 
l’intérieur d’un mot :  

 2. Avant une consonne 
double :  

3. Dans une syllabe ouverte :  

 

 2. S’il est la marque d’un S 
disparu :  





  

 2. avant une syllabe muette 
(consonne (L, R…) + E muet) :  

 

 3. S’il n’est pas en fin de 
syllabe (= syllabe fermée) :  

  
≠  

FIN    

4. Noms féminins se terminant 
par « -TÉ » :  

 

   3. Avant un –S final (dans 
un mot invariable) :  

 

 4. avant un –R , -D, -F, -(T), 
ou –Z,  final :  

≠  

    4. Tous les mots se finissant 
par –ÈRE :  

 

 5. En avant dernière lettre si 
la dernière lettre chante :  

DERNIÈRE  
LETTRE 

5. Dernière lettre d’un mot (sans 
pluriels ou e muets) :  

      

6. Dernière lettre des participes 
passés des verbes en –ER :  

 Bonus : pour différencier 
certains mots :  
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